

Santa Marta acogerá su primera matanza típica en la Isla del Soto

● La cita, incluida en el ciclo impulsado por La Salina, tendrá lugar el próximo **3 de marzo**

● El Consistorio ha querido implicar a los **empresarios** y a las **Águedas** del municipio

EÑE

Santa Marta de Tormes— Los vecinos de Santa Marta disfrutarán por primera vez de la Fiesta de la Matanza tradicional impulsada por la Diputación de Salamanca, la Asociación de Empresarios, las Águedas y el propio Ayuntamiento. Será el próximo 3 de marzo y la ancestral actividad se desarrollará en la Isla del Soto.

El Consistorio santamartino ha querido implicar a la Asociación de Empresarios y Comerciantes en el evento puesto que este sector es el



El edil Juan Carlos Bueno, junto a las Águedas y comerciantes. EÑE

motor del municipio. “El comercio local, al igual que la fiesta de la matanza, son figuras que debemos mantener y cuidar entre todos para que las generaciones venideras conozcan nuestras tradiciones y la relevancia del comercio que tenemos en nuestra localidad”, explicó el concejal de

Turismo y Comercio, Juan Carlos Bueno, quien añadió que, sin duda, “esta fiesta tradicional también es un reclamo para que vengan a visitarnos y a disfrutar de la jornada del domingo en un magnífico entorno natural como es la Isla del Soto”.

La matanza tradicional comenza-

rá a las 10:30 horas con los preparativos propios de la llegada del cerdo. Posteriormente habrá aguardiente y perrunillas. Antes de media mañana tendrá lugar el nombramiento de los matanceros de honor. Una vez concluidas las labores del chamuscado y despiece del cerdo se procederá a un sorteo de las piezas del porcino entre los asistentes que hayan adquirido el tique para la degustación prevista a última hora de la mañana.

Para los más pequeños, el Ayuntamiento ha preparado una actividad de elaboración de chorizos con la picada de la carne del cerdo. A las 14:30 horas tendrá lugar una degustación con productos típicos como chichas, patatas meneás, bebida y pan. Para la comida es necesario retirar un tique con anterioridad. Puede adquirirse en distintos establecimientos y comercios del municipio.

La fiesta tradicional de la matanza contará con el maestro de ceremonias Josetxu y el tamborilero Marcos García Pacheco. Además, la charanga “La Escala” pondrá la nota musical a la jornada.

Santa Marta, Ciudad Amiga de la Infancia hasta 2027

Santa Marta de Tormes—Las concejales del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, Marta Labrador y Juani Rubio, recogieron ayer en Valladolid el diploma que acredita al municipio la renovación del sello ‘Ciudad Amiga de la Infancia’ hasta el 2027. El acto de entrega por parte de UNICEF tuvo lugar en la Federación Regional de Municipios y Provincias de Castilla y León.

Santa Marta ostenta este título desde el año 2014 gracias a las políticas municipales y las programaciones infantiles específicas que el Consistorio ha implementado en los últimos años, así como la protección prioritaria de los más pequeños.

De los 20 municipios de Castilla y León que tienen el sello, Santa Marta es el único que cuenta con una sede permanente del CAI. Unas instalaciones que se inauguraron en el 2020 con cuatro aulas repartidas entre una sala de juegos, una de nuevas tecnologías, una sala de consejeros y una de lectura, además de un despacho de dirección. **EÑE**



Villares acogió la entrega de diplomas a los alumnos de siete AFEs. EÑE

Salamanca estrenará 36 programas de formación para atender a 341 alumnos

● Villares acogió la entrega de diplomas a los participantes de 7 AFEs de la provincia

EÑE

Villares de la Reina—El auditorio de Villares de la Reina acogió la entrega de los diplomas acreditativos de la formación que han recibido a lo largo de los últimos meses cerca de un centenar de alumnos que han participado en siete Acciones de Formación y Empleo del EcyL en la provincia.

En concreto, participaron en

la entrega los alumnos de Ciudad Rodrigo, que ha contado con dos módulos formativos, Babilafuente, Lagunilla, Doñinos, Ledesma y Villares de la Reina.

El gerente regional del EcyL, Álvaro Ramos-Catalina, señaló: “Este año Salamanca contará con un total de 36 programas con los que se mejorará la formación y futura empleabilidad de 341 personas y supondrá una inversión de 7 millones de euros. Los objetivos de estos programas es que los alumnos puedan tener abiertas nuevas puertas profesionales y, o bien acceder a un empleo, o bien permitir que abran su propia empresa”. **EÑE**

Insólita ‘Operación Bocata’ en Alba a favor de Manos Unidas sin escolares

Alba de Tormes—Los vecinos de Alba no defraudaron a los voluntarios de Manos Unidas, y un año más se volcaron con la organización en su día más comprometido con la solidaridad. Así, en torno a 1.000 personas adquirieron sus tickets para participar en la trigésimo sexta edición de la ‘Operación Bocata’ aunque, esta vez, dejó una imagen insólita, la Plaza Mayor vacía de escolares porque todos los colegios optaron por entregar a sus alumnos los bocadillos en las instalaciones educativas.

“Es una pena que se pierdan las tradiciones; la ‘Operación Bocata’ siempre ha sido una jornada de fiesta y convivencia entre todas las generaciones y con la falta de los escolares parece que se ha perdido la señal de identidad”, apuntaron parte de las voluntarias de la organización que estaban en la Plaza Mayor comparando la cita solidaria con el resto de ediciones. “Habría que buscar una alternativa, ya sea cambiando el horario o el día, para que el próximo año vuelva a recuperar su esencia”, aseguraron.

La lectura del manifiesto por parte del responsable de Manos Unidas en Alba, Juan Carlos Corral, abrió la cita ante el medio centenar de vecinos que sí apostaron por quedarse en la Plaza Mayor para degustar el bocata, como se hacía hasta ahora. **EÑE**



Voluntarios de Manos Unidas antes del reparto de bocadillos. FOTOS:EÑE



Algunas familias optaron por acudir con sus hijos a la Plaza Mayor.